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Июньское пятничное утро, 9 часов. Рабочий день многих членов Ассоциации
юристов России, нотариусов и сотрудников нотариальных контор Ставрополья,
сегодня начался необычно. Да и не только их, но и представителей Росреестра
Ставропольского края и студентов волонтерского отряда «Доброволец»
Ставропольского государственного аграрного университета. В разных городах
края нотариусы и их единомышленники были объединены искренним желанием
помощи людям, которые нуждаются в крови и ее компонентах. Они стали
участниками уже шестой по счету, в этот раз посвященной Всемирному дню
донора крови и 25-летию нотариальной палаты Ставропольского края ежегодной
краевой донорской акции милосердия «Спасая жизни».

  

– Инициатива проведения этого проекта принадлежит Совету молодых нотариусов
нотариальной палаты Ставрополья, – говорит председатель Ставропольского
регионального отделения АЮР, президент нотариальной палаты Ставрополья,
заслуженный юрист РФ Николай Кашурин. – Акция «Спасая жизни», которая с апреля
2013 года проводится нотариатом нашего края, в разные годы собирала воедино
представителей различных юридических специализаций, членов Ставропольского
регионального отделения Ассоциации юристов России – сотрудников Главного
управления Министерства юстиции РФ по СК, Управления Федеральной службы
государственной регистрации, кадастра и картографии по СК, Управления
Федеральной службы судебных приставов России по СК, представителей адвокатуры,
студентов юридических факультетов вузов края, волонтеров. Мы убеждены: такие
поступки делают наши души добрее, дают возможность вернуть здоровье или даже
спасти жизнь нашим соотечественникам.

Как объясняет Николай Иванович, миссия нотариуса – помогать людям – должна
трактоваться не только как «обеспечивать защиту прав и интересов», «оказывать
правовую поддержку», «быть гарантом законности». Эта миссия должна быть шире, а
помощь – разностороннее. Например – донорской.
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Подарить сердце людям

Все-таки, какой глубокий смысл у этой, казалось бы, простой акции, которая требует
час-другой времени. Да и само донорство, как доказано учеными, полезно и
рекомендовано для оздоровления и омоложения организма. Так что за годы проведения
акции «Спасая жизни» ее участники стали и здоровее и моложе!

…В этот день желающие сдать кровь собирались у станций переливания крови в
Ставрополе и Лермонтове. В столице края решили начать акцию с группового фото на
память – взяв руки по алому шарику в виде сердца, растянув флаги нотариальной
палаты Ставрополья и Совета молодых нотариусов и держа буквы, из которых
складывалось: «СПАСАЯ ЖИЗНИ!».

Несколько щелчков затвора фотоаппарата. Улыбающиеся лица тех, кто скоро впервые
или в очередной раз станут донорами. Минута-другая, и яркие шарики-сердца
милосердных участников проекта взмывают в воздух. С надеждой и радостью смотрят
им вслед люди. С такими же надеждой и радостью, хочется верить, будут жить те, кто
получит кровь, сдача которой начнется сейчас.

Пока идет заполнение регистрационных анкет и получение карт донора,
единомышленники по акции занимают очередь и проходят на прием к специалистам
станции – терапевту, врачу-трансфузиологу.

«Ну как, не страшно?», – спрашиваю помощника нотариуса города Ставрополя Элину
Пономаренко. «Нет, – улыбается она в ответ, –  я же далеко не впервые участвую в
акции».

Выясняется, что Элина в рядах участников «Спасая жизни» со времени первого старта
проекта. Ходила сдавать кровь и вне рамок акции – по самостоятельному решению –
вдвоем с подругой, и сегодня подруга, а теперь уже и коллега по нотариальному
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сообществу – эксперт-делопроизводитель нотариальной конторы краевого центра
Ирина Рябова – с ней.

– Настроение отличное, никакого страха у меня нет, – говорит Ирина. – Хочу
поддержать коллег и помочь тем, кому потребуется моя кровь. У меня папа был
донором, неоднократно советовал и мне, что надо делиться кровью с теми, кто в ней
нуждается. И я очень рада, что могу это сделать. Папы, к сожалению, уже нет, но
уверена, он был бы доволен, что я, как и он, стала донором.

– Такие акции нужны, – добавляет Элина Пономаренко, – потому что они подталкивают
нас, занятых своими рабочими делами, оглянуться вокруг, протянуть руку помощи и
понять, что это не трудно и очень важно. У меня в семье теперь и муж стал донором:
вместе ходили сдавать кровь в прошлом году. Так что проект «Спасая жизни» дает
возможность расширить границы участников членами наших семей, а донорство
становится не только нотариальной, но и семейной традицией.

 

Помогать, чтобы не было холодно и одиноко

А знаете ли вы, что не столь и просто стать донором, существует довольно много
ограничений и требований по состоянию здоровья. Вот и в этот раз, пройдя
пристрастных и требовательных специалистов Ставропольской «Службы крови», к
заветной цели – донорству – были допущены не все.

– Даже если человек не смог по каким-либо причинам стать в этот раз донором, он
очень ценен для нас, – поясняет нотариус города Ставрополя, член Совета молодых
нотариусов Ставрополья и куратор акции «Спасая жизни» Татьяна Соболева. – Ведь
такие люди проникаются идеей донорства и делятся ею с окружающими, а это очень
значимо расширяет масштабы нашей инициативы. И пусть мы порой не знаем, когда и
кто присоединится к донорскому движению, главное, что таких людей становится все
больше.

 3 / 8



Давайте сообща спасать жизни!

Автор: www.alrf.ru 
19.06.2018 15:43

Сама Татьяна стояла у истоков создания проекта «Спасая жизни» и не только из года в
год помогает его организовать, взаимодействуя с руководством и сотрудниками краевой
станции переливания крови, но и сама вносит посильный вклад в донорство.       

– Я помню изначальную аргументацию, толчковую точку, которая легла в основу
создания этого проекта, – рассказывает Татьяна Соболева. – В 2013 году по всей стране
шла большая дискуссия о том, что хотят отменить оплату донорам за сдачу крови и ее
компонентов, говорилось много о том, что и так недостаточно людей уделяет внимание
этой доброй миссии, а теперь таковых и того меньше будет. Вот мы и решили, что нельзя
оставаться в стороне, надо подтянуться к донорскому движению, вести пропаганду в
массах, расширять границы этого доброго дела. Так родилась эта акция, которая,
думалось, будет нашей внутрикорпоративной. Но, как мы видим, год от года появляются
новые люди, которые проникаются этой идеей и примыкают к крепкому костяку
инициаторов и завсегдатаев проекта. Спасибо всем неравнодушным!

Кстати, в активе акции со стороны ее организатора – нотариата – есть постоянные
доноры, которые задолго до ее начала делились кровью с теми, кто в ней нуждался. К
примеру, молодые нотариусы Дмитрий Барышников и Артем Аршинов в Службу крови
ходят раз в два-три месяца, как это разрешается правилами.

Уже несколько лет подряд к нотариусам присоединяются студенты Ставропольского
государственного аграрного университета, участники волонтерского отряда
«Доброволец».

– Кровь сдаю второй раз, но в формате проекта «Спасая жизни» – впервые, –
признается второкурсник электро-энергетического факультета СтГАУ Андрей
Богомолов. – У нас с вами общие цели, мне, как и всем участникам этой акции, нравится
помогать людям, знать, что моя кровь кому-то пригодится. И таких, как я, в отряде 40
человек!.. Очень приятно было открыть для себя, что нотариусы, которые, по моим
представлениям в основном занимаются юридической помощью в вопросах оформления
недвижимости, наследства и прочем, помогают людям куда шире своих
непосредственных задач. Это важно, ведь без человеческого отклика никак не прожить:
был бы каждый сам по себе, человеку стало бы очень холодно и одиноко, а в случае с
нехваткой крови – безнадежно и даже гибельно. Поэтому давайте сообща спасать
жизни!
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Доноры – это безымянные герои

Люди входят и выходят из зала забора крови и ее компонентов, что на втором этаже
Ставропольской краевой станции переливания крови. Шестая донорская акция
милосердия «Спасая жизни» в разгаре.

Вот с повязкой на сгибе руки выходит секретарь-референт нотариальной конторы
Ставрополя Александра Шубина. Ее участие в акции постоянно, а кроме того за
прошедшие годы нередки были и приглашения в Службу крови, когда оказывалась
необходима именно такая группа крови, как у Александры.

– Я с радостью откликаюсь на каждый призыв, – говорит моя собеседница. – И всегда
рассказываю об этом друзьям, коллегам. Дело это, как показывает жизнь,
заразительное, они тоже включаются, становятся проводниками идеи донорства. Быть
донором всем рекомендую, ибо это необременительно, не больно, не страшно: и тебе
польза, и людям помощь. Добавлю еще, что последние годы немного путаюсь в возрасте,
видимо, оттого, что сдаю кровь и стала выглядеть моложе!..

А молодой нотариус города Ставрополя Марина Тафинцева приводит свои аргументы в
пользу донорства:

– Важно собственным примером воспитывать своих детей. Сегодня мои сыновья
провожали меня, зная, зачем и куда я иду. Сказали: «Мама, не бойся, будет не больно!»,
пожелали удачи, дали мне шоколадку, чтобы я поделилась ею с коллегами. Участие в
проекте «Спасая жизни» вызывает очень дорогое для меня чувство сопричастности
доброму делу. И, кстати, за годы проведения акции у нас сложилась традиция
участвовать в ней дружным коллективом нашей нотариальной конторы.

– Донорство в моем сердце, – искренне произносит нотариус Татьяна Соболева. – И
недавно я поняла, откуда это взялось. Оказывается, моя бабушка, Вера Аркадьевна

 5 / 8



Давайте сообща спасать жизни!

Автор: www.alrf.ru 
19.06.2018 15:43

Марченко, которая прошла Великую Отечественную войну, была медсестрой, сдала
много крови, чтобы помочь людям. Она мастерски делала перевязки, одной из лучших
была, а скольким людям дала жизнь своей кровью, сколько родилось, благодаря тому,
что бабушка подарила эту жизнь!.. Так что для меня эта акция обрела и новый, мой
личный, глубокий семейный смысл. Участие в ней – как выполнение некоего завета
бабушки, продолжение ее дела, соответствие ее жизненным убеждениям, проверка
состоятельности как личность. Для меня доноры – это безымянные герои. Представьте,
кровь попадает к людям от людей, о которых они не знают. В этом суть милосердия и
человечности – отдавать что-то для общего блага, делая жизнь и мир вокруг лучше.

Елена Гончарова
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